



豊日だより

第4号 令和6年(2024年)7月1日(月)発行



『Enjoy to the fullest ～とびきりの笑顔で～』

6月13日(木)に、体育祭を実施しました。今年度から「体育大会」から「体育祭」と名称と内容を変え実施をいたしました。例年になく遅い梅雨入りとなり、雨の影響を受けずに練習に取り組むことができました。前日の全体練習は晴天であり、気温も32℃に迫る勢いの暑さで、汗が滝のように流れました。体育祭当日は曇り空からの開会であり、少し涼しさを感じるなかでのスタートとなりました。吹奏楽部のファンファーレ、入場行進から始まり、保護者の皆様からも多くの声援をいただき、全力で競技したり、学級や学年を超えて応援したりして、学校全体が一体となった時間を過ごすことができました。「一生懸命にやること」「団結すること」の素晴らしさを味わうことができ、スローガンに込められた「とびきりの笑顔」が、みんなに見られました。成果をこれからの学校生活や行事に生かし、さらに学校全体としての高まることを期待しています。

【令和6年度 体育祭 プログラム】

1. 生徒入場 (入場行進・ファンファーレ)
2. 開会式
3. 準備運動
4. 玉入れ(選択種目) 【2年→1年→3年】
5. 台風の日(選択種目) 【2年→1年→3年】
6. 綱引き (生徒会種目)
7. 全員リレー 【2年→1年→3年】
給食・大縄練習
8. 大縄跳び
9. 閉会式 (表彰)



【体育祭結果】

- 玉入れ : ①3年2組 60点 ②2年2組 55点
③3年1組 48点
- 台風の日 : ①3年2組 ②2年2組 ③2年3組
- 全員リレー : 1年 : ①1組 2年 : ①3組 3年 : ①2組
- 綱引き : ①3年1組 ②2年3組
- 大縄跳び : ①2年2組 900点 ②2年3組 675点
③2年1組 483点
- 横断幕 : 最優秀賞 3年2組 ②1年1組 ③3年1組
- ゼッケン : 最優秀賞 1年2組 ②1年1組 ③3年2組
- さわやか賞 : 最優秀賞 3年1組 ②3年2組 ③2年3組



【体育祭を終えての感想】(敬称略)

3年1組 浅井蓬乃香

中学校最後の体育祭が、このクラスでほんまによかったです！誰ひとり取り残さずに応援もできたし、リレーで負けた時は、みんなが号泣しているのを見て、そんなに泣くと思っていなかった。けど、これだけ大人数の人が泣いたのは、「勝ちたい！」っていう気持ちが大きかったからやと思うし、クラスの気持ちがまとまった証拠やと思うので良かったです。はじめはみんながついてきてくれるか不安だったけど、ついてきてくれて良かったです。

3年2組 北田虎児

体育祭を通して一番良かったのは、3年生がどの学年よりも盛り上がっていたことです。さわやか賞は取られたけど、ほんまは3年生のくくりで欲しかった。勝負やからしゃないけど、それぐらいみんなが盛り上がってた。リレーで勝てたのは「勝つ！！」っていう気持ちが強かったんかなと思う。あそこまできたら気持ちの問題もあると思うから、その気持ちが2組の方が強かったんかなと思った。悔いが残っている人が少なそうに見える。みんなでいい思い出になった。

3年2組 横井蘭夢

今回の体育祭では練習から本番を通じて、クラスの仲が深まったんじゃないかなと思う。できるできひんの関係なく、本気で取り組んでいたことが良かった。失敗した人のことを怒る人もいなかったし、これからはクラスで協力していろんなことができるんじゃないかなと思う。1組とも良いライバルになれてたし、これからは協力したり良いライバルとして互いに頑張りたいと思う。取組ではリーダーを中心に気持ちを高めて臨んでいたし、その熱意が本番でも生きてたから良かった。賞状ももらえて、リレーでも勝って、勝つ事のうれしさも、負けることの悔しさもよくわかったから、良い思い出になった。



【3年生学年写真】

2年2組 千代留菜央

体育祭での思い出は、1つ目は玉入れです。練習の時よりも球が入っている感じがして、優勝取れそうだと思って、いろんな人とハイタッチをして喜んでた。けど、3年生が圧倒的で、すごく格好いいと思った！2つ目の思い出は、大縄跳びです。練習の時は2年の中で一番下だったから、正直負けるって思ってたし、クラスでもギスギスしてしまうこともあった。本番は「ポジティブに行こ！」的な感じで跳んだら、1回目で37回までいった。みんなあきらめず全力で跳べていたから、最後の最後までめっちゃ最高の思い出になった。学級の良いところはみんな諦めずに楽しく体育祭に取り組めたことだと思う。最高の体育祭だった～！！

1年1組 安田登生

体操服の背中に貼るゼッケンのデザインに、自分のが選ばれてうれしかった。自分的には、これが一番の思い出です。あとは全員リレーで2人が欠けていても、みんなががんばって勝つ事ができたり、玉入れでは練習したときの何倍もの量がカゴに入ってうれしかった。練習していないフタのしてある玉入れのときも、みんなが集中していたから、たくさん入ったと思います。綱引きも負けちゃったけれど、みんな体操服が縄で汚れていて、精一杯頑張ったんだなと思いました。

第1期PTA声かけ運動・フリー参観

6月17日(月)から6月19日(水)にかけて、第1期PTA声かけ運動が実施されました。「おはよう」の声かけをしていただきながら、生徒の登校時の様子をご覧いただきました。参加いただいた保護者の方からは、「初めて参加させていただきました。小学校のときは違い、恥ずかしさが勝つのかあまり挨拶ができてなかったように思います。ただ、とても大きな声で気持ちいい挨拶をしてくれる生徒さんもいたので続けてもらいたいです。」や「…数名の子は、向こうから『おはようございます！』と言ってくれる子がいて、うれしく思いました。」といった感想をいただきました。



また今年度は同じ日程で、フリー参観を実施しましたところ、3日間で30名余りの保護者の参観がありました。また19日(水)には滋賀県警の方から「SNS・インターネット等安全教室」と題して講演していただきました。

今年度は、2・3学期ともに声かけ運動とフリー参観を同じ日に行いますので、保護者の皆さんの多くの参加をよろしくお願いいたします。

7

今月の予定

- | | | |
|----------------------------------|--|-----------------------------|
| 1 (月)びわ湖の日の取組
読書週間 | | 16 (火)学校評議員会 |
| 2 (火)水泳2年 | | 17 (水)にこにこっか |
| 3 (水)にこにこっか | | 19 (金)終業式 壮行会 |
| 4 (木)3年確認テスト
水泳1年
命の学習(2年) | | 20 (土)21 (日)中体連ブロック予選 |
| 5 (金)漢字検定(希望者) 水泳2年 | | 22 (月)～夏季休業 |
| 8 (月)生徒会各種委員会
命の学習(1年) | | 24 (水)吹奏楽コンクール地区予選 |
| 9 (火)水泳1年 部室点検 | | 26 (金)～27 (土)
中体連夏季総合県大会 |
| 10 (水)水泳2年 | | 27 (土)中部日本吹奏楽コンクール |
| 11 (木)大掃除 命の学習(1,2年) | | 31 (水)中学生議会 |
| 12 (金)期末保護者懇談会【～18(木)】
水泳1年 | | |

